

令和5年度 麻生区青少年指導員各種表彰受賞者

多くの活動が認められ、今年度は4名の指導員が表彰されました。

神奈川県青少年指導員表彰



白井 孝昌 (細山町会)

青少年指導員活動も早いもので10期20年という節目の年に、このような表彰をいただき、心より感謝申し上げます。諸先輩や地域の皆様、多くの指導員のご協力に支えながら、ここまで楽しく活動を続けることができました。これからも愛のパトロールやさまざまなイベント活動を通して、地域の将来を担うこども達が明るく元気に成長できるよう、微力ながら青少年の健全育成に貢献していきたいと思います。

川崎市青少年健全育成功労者表彰



志田 克己 (下麻生自治会)

私はこの麻生の地に生まれ、育ちました。地元の先輩に誘われ20代で麻生消防団に入団、20年ほど活動し、退団後は青少年指導員として活動しております。この素晴らしい麻生の発展のために、こども達を通じて貢献できる活動をしていきたいと思っております。この度は、このような賞をいただきありがとうございました。

神奈川県青少年育成活動推進者表彰



鴨志田 敏彦 (山口台自治会)

この度いただきました神奈川県青少年育成活動推進者表彰は、今までご支援くださった多くの方々のお蔭に他なりません。この場をお借りして、改めて心より感謝申し上げます。今後も麻生区のこども達が安心して暮らし、健全に成長できる街づくりに少しでも貢献できるよう、努めてまいります。引き続き皆様のご指導ご鞭撻ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

川崎市青少年健全育成功労者表彰



林 要 (岡上町内会)

この度は表彰をいただき、身に余る光榮です。表彰に見合った活動ができていないことにただ恥じ入るばかりです。青少年指導員の委嘱を受けて早10年が過ぎていきました。地域の皆様のご協力、指導員の諸先輩方の支えがあり、仲間たちとのふれあいの中であつたという間に時間が流れていきました。感謝申し上げます。今後も、地域のこども達の健全な成長を願い、みまもりを続けていきたいと思います。

あなたも青少年指導員として活躍しませんか？



動画「あさおのこども達に『愛の一聲』を～青少年指導員を紹介します～」の配信について



動画はこちら▲



麻生区YouTubeチャンネルにて活動紹介動画を配信中です。

麻生区青少年指導員会事務局(区役所地域振興課) ☎(965)5113 メール : 73tisin@city.kawasaki.jp

編集後記

令和5年度も終わり、4月から第31期(令和6・7年)が始まります。これからも広報部一丸となって、青少年指導員会の活動を伝えていきたいと思います。

麻生区青少年指導員会 広報部

広報部

麻生区青少年指導員会 広報部

広報「あさの実」第44号 令和6年3月25日発行

佐藤 昇平
石政 由美子
大浦 浩元
菊地 美佐子
白井 孝昌
大浦 浩元
鈴木 章夫
渡辺 孝一
孝子

広報 あさの実

青少年の健全育成に取り組む、麻生区青少年指導員会 広報紙

令和6年 3月 25日発行

第44号

発行者: 麻生区青少年指導員会
事務局: 麻生区役所地域振興課
TEL 044-965-5113

第41回 あさお 区民まつり

令和5年10月8日(日)麻生区役所前広場ほか

「第41回あさお区民まつり」では、ふれあいコーナーや人間bingoの催し物と野外ステージの舞台運営でしっかりと役割を果たし、区民まつりを盛り上げました。また、麻生区青少年指導員会のパリオを掲げ、啓発物品配布など、しっかりとPRにも努めました。

ふれあいコーナー



区民の皆様と直接ふれあいながら創作活動を行うことを目的に開催しています。今回のテーマは「伝・バッジ」と「カエルの折り紙」です。当日は行列ができるほど盛況で、どちらのコーナーも作品ができあがった時には笑顔があふれています。次回も楽しみにしています。

野外ステージ



今年もたくさんの出演者による華やかなステージが繰り広げられました。川崎市消防音楽隊やXリーグチアリーダーをはじめ、太鼓や各種ダンスのパフォーマンスなどが披露され、多くの観客を魅了していました。青少年指導員も笑顔でした。運営に関わることができた一日でした。

人間bingo



縦横5列のマスにゼッケンをつけ椅子に座って行う人間bingoは、多くの年齢層の方が参加でき、全員が賞品を手にできるため、例年賞品がなくなるほど人気があります。今年はすぐそばでボーリング場により実施されたボーリング場に集まったこども達も大勢参加してくれました。

第39回 あさおわくわくウォーク！

令和5年11月26日(日)上麻生方面

スタート時は雨もぱらつきましたが、ゴールの頃には時折日差しもあり、参加者がゴールする際には、先にゴールしたチームや青少年指導員からの拍手がうまれるなど、温かい雰囲気となりました。上位チームへは表彰状と盾、副賞として地元産の美味しい野菜が贈られました。



令和6年度 だるま市パトロール



令和6年1月28日(日)
麻生不動院周辺

だるま市って？

麻生不動院のだるま市は明治の終わり頃から、関東納めのだるま市として、毎年1月28日に行なわれてきた麻生区の一大イベントです。不動尊は昔から「火伏せの不動」といわれ、火難から人を守る不動として信仰されてきました。

今年も柿の実幼稚園内の施設をお借りしてパトロール本部を構え、延べ12回、7時間にわたりパトロールを実施し行事を見守りました。開催日が日曜日で天候もよく子ども達も多く参加し大変な賑わいでした。今後も地域の子どもたちの安全と健全育成のために活動を行っていきます。



役目を終えただるまたちは境内に集められ、だるま市の翌日にお絃を上げた後お焚き上げされます。



第34回 あさお区民運動会



令和6年10月22日(日)
あさおふれあいの丘(麻生水処理センター)

秋晴れの下、町会・自治会での協力により盛大に行われました。障害物競走(パン食い競争)は応援者がいなくなるほどの盛況ぶりでした。プログラムには未就園児対象の「防災宝さがし」などもあり、幅広い年齢層の区民に楽しい一日を過ごしていただいたと思います。



第34回麻生区 小学生バドミントン大会



今年も麻生スポーツセンターで熱い声援の中、たくさんの好ゲームが展開されました。まだ試合慣れしない低学年から、高学年によるラインを狙ったハイレベルな試合が大会を盛り上げました。子どもたちのシャトルを追う真剣なまなざし、最後まで頑張る姿が感動的でした。

第34回麻生区 小学生バレーボール大会



麻生スポーツセンターにおいて元気に開催されました。青少年指導員は審査やスコアを担当し、熱い声援の中スムーズな大会運営ができました。